

## 9月定例教育委員会だより

9月11日(金)に開催された9月定例教育委員会で協議した主な内容をお知らせします。

### 議決事項

#### 富士見町いじめ防止等基本方針の策定について

いじめが大きな社会問題となっている中、富士見町でも基本方針を策定することとしました。方針の内容等について審議し、承認されました。

#### 富士見町立小・中学校における副学籍による交流及び

#### 共同学習実施要綱(案)について

本要綱は特別支援学校に通う子どもたちが通学区域の小・中学校に副次的に籍を置き、学校行事等で交流することにより、地域とのつながりを維持していくこと等を目的としています。要綱(案)について審議し、承認されました。

### 報告事項

- 子ども課

校長会・園長会の報告がありました。

- 生涯学習課

各事業の進捗状況についての報告がありました。

## 新教育委員を紹介します



伊藤成八  
(上篠木)

伊藤さんは社会教育委員、落合地区の体育指導員として活躍された他、富士見町子ども会育成協議会委員、落合小学校PTA役員、落合小学校学校評議員などを歴任されております。

9月30日任期満了により五味一委員が退任し、10月1日付で伊藤成八委員が就任しました。

平成27年11月1日発行  
富士見町教育委員会編集  
☎62-9235  
kodomo@town.fujimi.lg.jp

11月  
定例教育委員会  
11月12日(木)  
午前9時30分～  
役場2F教育長応接室  
傍聴歓迎!

子どもに関する  
なんでも相談  
月曜日～金曜日  
午前8時30分  
～午後5時15分  
☎62-9233  
家庭・教育・子育て  
相談員

11月15日  
(第3日曜日)は  
家庭の日・  
家庭読書の日

晩秋のひととき  
を読書などで、  
家族でゆったり  
過ごす時間を持ちましょう。



## 富士見中学校 第6回 白鈴祭 開催!!

今年の白鈴祭は「虹」～降る雨を光に変えて～というテーマで開催されました。

雨が降った後に綺麗な虹が架かるように、様々な苦労や努力の先には大きな喜びや達成感が待っているという意味が込められているそうです。

学習発表では、総合的な学習の時間に学習した内容をそれぞれの講座ごとにパワーポイントにまとめたり、多目的ホールや校内に創った作品を展示して発表しました。

生徒会企画の意見交換では、富士見中学校の良いところやこれからの生徒に続けてほしい事などを全校で話し合いました。

体育祭や、ニュージーランドや広島の研修報告、部活動の発表など感動で満ちあふれた白鈴祭となりました。

# 熱く燃えた運動会!!

9月20日秋晴れの一日、本郷小学校と境小学校で運動会が行われました。

## ▶本郷小学校



全校児童のかけっこ、1・2年生の玉入れ、3・4年生の竹引き、5・6年生の騎馬戦などで赤組対白組の得点を競い合い、

応援合戦で盛り上りました。

5・6年生の組み体操「2015宇宙の旅～夢をのせて～」では、仲間を信じ支え合い、見事にピラミッドを完成させた姿に皆が感動しました。

## ▶境小学校

全校児童で参加する白熱した綱引きや大玉送りに、まわりで応援していた人も思わず力が入り、大声で声援を送っていました。

4・5・6年生の騎馬戦「押立山の合戦」では、赤・白それぞれの帽子を取ろうと必死に戦う姿に歓声があがりました。



9月29日友好都市のニュージーランドからワイ・メアカレッジ（中学校）の生徒23名が富士見町に来町し、ホテルステイで10月4日まで滞在、宿泊先の家族や富士見中の生徒と交流しました。富士見中学校では、和紙を使つた人形を作つたり、日本太鼓を演奏したりと、日本文化と一緒に体験しました。



## ようこそ 富士見町へ!!

あちこちで秋の刈り取りの始まった10月2日、境保育園では祖父母参観日でカレー会が行われました。各クラスごと野菜を洗う、野菜の皮をむく、野菜を切るなどを受持ち、参加したおじいちゃん、おばあちゃんたちと一緒にカレーを作りました。元気よく「いただきます」のあいさつ。自分たちで作ったカレーの味は格別のようで「おいしい！おいしい！」と歓声をあげていました。



**おもしろかったーでもったよ！**

## 給食食材放射能測定結果(9月分)

測定日	測定食材数	測定結果
9月 2日	10	
9月 9日	10	
9月16日	8	
9月30日	8	町基準値の10ベクレルを超えた食材はありませんでした。

※保育園、小・中学校で使用を予定する給食食材の放射能が10ベクレルを超えた場合は、給食に使用しません。詳しい測定結果は、町のホームページをご覧ください。

編  
集  
後  
記

深まりゆく秋の気配を感じながらこれから訪れる長い冬に向けての準備をはじめましょう。朝夕の登下校で季節の変化を感じたらいですね。(A)